

Erfolgreiche Politarena im Rumpel

Am 8. Oktober stand die traditionelle Politarena der SVP im Zeichen der eidgenössischen Wahlen. Insgesamt 13 Kandidatinnen und Kandidaten aus dem ganzen Aargau stellten sich ihrer Wählerschaft aus Rheinfelden und Umgebung vor. Vielfältige Themen wurden angesprochen: Energiepolitik, Sicherheitspolitik, Gesundheitspolitik, Migrationspolitik aber auch gesellschafts- und staatspolitische Fragen sowie die Bürden von Bürokratie und planwirtschaftlichen Eingriffen wurden diskutiert. Zahlreiche, zum Teil kritische Fragen aus dem Publikum bereicherten die lebhafteste Diskussion.

Die anwesenden Kandidatinnen und Kandidaten betonten die Wichtigkeit pragmatischer und mehrheitsfähiger Ansätze für die Probleme der Gegenwart.

Die SVP Rheinfelden dankt den Kandidatinnen und Kandidaten für ihren Beitrag, den vielen Helfern für ihre Arbeit und den Anwesenden für ihr Interesse und ihre Teilnahme

SVP Rheinfelden



Die Kandidatinnen und Kandidaten der SVP Aargau stehen in Rheinfelden vor zahlreichem Publikum Red und Antwort: Thomas Burgherr, Alois Huber, Christoph Hagenbuch, Désirée Stutz, Benjamin Giezendanner, Nicole Burger, Stefanie Heimgartner, Philipp Gut, Markus Liebi, Miro Barp, Leonardo Büchler, Cedric Meyer, Christoph Riner (v.l.n.r.). SVP Ortsparteipräsident Dimitrios Papadopoulos moderierte die Diskussion.